

Wir spielen gemeinsam – wir schaffen gemeinsam!

Team Missionshof Lieske – SG Oßling Skaska

Dank von Sponsoren - Flutlichtstrahler auf dem Sportplatz Skaska erneuert!

Die Flutlichtanlage des Sportplatzes in Skaska hat in den letzten Jahren treue Dienste geleistet, aber auch so einiges an Strom gekostet. Zudem segneten immer mehr Strahler das Zeitliche und sorgten so für Dunkelheit. Um auch in Zukunft den Trainingsbetrieb der SG Oßling/Skaska e. V. zu jeder Jahreszeit sichern zu können, und zudem, ein paar Euros durch neuwertige LED-Strahler in Sachen Verbrauch zu sparen, machte man es sich zur Aufgabe, nach Sponsoren zu suchen. Wie schwer das in der heutigen Zeit sein kann, weiß ein Jeder, der sich mit dem Vereinsleben auseinandersetzt.

Dank der Sponsoren schafften wir es dann doch irgendwie! Ein großes Dankeschön geht dabei an die Lausitzer Grauwacke GmbH, Elektro Friedrich sowie den vielen privaten Sponsoren! Ein besonderer Dank gebührt in diesem Zusammenhang der Aktion Mensch – Das „Wir“ gewinnt! In einem gemeinsam inklusiven Projekt mit dem Missionshof Lieske und dessen Bewohnern wurde in einem Trainingslager die Grundlage geschaffen, sportlich sowie menschlich, enger zusammen zu wachsen. Um auch in Zukunft weiter zu jeder Zeit trainieren zu können, gab es ebenfalls eine Förderung zur Erneuerung des Flutlichtes.

Freitag, den 09.11.2018 war es soweit. Zur Eröffnung und einem besonderen Duell lud die Männermannschaft der SG Oßling/Skaska e. V. die Bewohner des Missionshofes Lieske ein. In einem Fußballspiel ging es miteinander, unter dem Licht der neuen Strahler, um das runde Leder. Alle Sponsoren, Fans und Interessierte waren dazu eingeladen und gaben dem Duell den gebührenden Rahmen. Letztlich musste die Entscheidung im Elfmeterschießen fallen. Egal wie es ausging – Gewinner waren diesmal Alle! Das „Wir“ gewinnt!

Vielen Dank an alle Helfer, Unterstützer und Sponsoren – Gemeinsam haben wir wieder einmal Großes geleistet!

SG Oßling/Skaska e. V.

Felix Müller

